



DÍA DEL DONANTE UNIVERSITARIO

Los jóvenes se suman a la donación de órganos y médula

Más de 800 personas se incorporan a esta cita de la Usal que demuestra la faceta «más altruista» de los estudiantes

ROCÍO BLÁZQUEZ
SALAMANCA

Los estudiantes de los campus de Salamanca, Zamora y Ávila se han volcado en su faceta más solidaria en la donación de órganos, sangre y médula. Con motivo del desarrollo de la decimotercera edición del Día del Donante Universitario, se han registrado 872 nuevos donantes, lo que supone «una cifra muy satisfactoria, que demuestra la concienciación de los jóvenes y su faceta más solidaria y altruista», tal y como destacan desde el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca (USAL), organizador de esta iniciativa.

Durante esta edición, se ha registrado un incremento significativo de las donaciones de médula, principalmente en el Campus de Salamanca, donde han colaborado casi el triple de los alumnos que lo hicieron en la pasada edición.

El Día del Donante Universitario, que tiene como objetivo concienciar a la comunidad estudiantil de la importancia de la donación de órganos, tejidos y sangre, «ha tenido un saldo muy positivo, mejor de lo que esperábamos», ya que se han registrado 381 nuevos carnés de donantes.

Unidad Móvil

Además, en la Unidad Móvil de Extracción ubicada en el Campus Miguel de Unamuno de la capital salmantina se realizaron 37 extracciones de sangre y 394 nuevos registros de donantes de médula ósea y 125 de órganos. En Zamora, se captaron 15 nuevos donantes de órganos y medio centenar de médula, mientras que en el campus abulense se alcanzó la cifra de 241 nuevos donantes.

Desde el Servicio de Asuntos Sociales de la universidad salmantina se destaca que los datos demuestran «una claro avance respecto al pasado año» y sitúan esta edición como la mejor, aunque «llevamos unos años

que se demuestra el compromiso de los estudiantes». La pasada edición se contabilizaron 585 donantes entre los tres campus adscritos a la Universidad de Salamanca, de los que 363 fueron de órganos, 191 de médula ósea y 31 de sangre.

Asociaciones unidas

El Día del Donante Universitario es una jornada que se viene desarrollando desde 2003 promovida por el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca en colaboración con Alcer Salamanca (Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón), Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos), Ascol la Hermandad de Donantes de Sangre, la delegación salmantina de Trasplantados de Corazón y la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León. Como novedad, esta edición y con el objetivo de visibilizar las actividades organizadas durante esta jornada del Día del Donante, en la Plaza de la Universidad de Bolonia se celebraron varios espectáculos de animación, baile, malabares y otros, a cargo del Circo de la Casa Escuela Santiago Uno.

En Salamanca, se instalaron mesas informativas en las facultades de Medicina, Enfermería, Farmacia, Educación, Geografía e Historia, Psicología y Bellas Artes, Derecho el F.E.S, Biología, Traducción, Ciencias y Filología. Por lo que respecta a Zamora, estuvieron ubicadas en las escuelas de Enfermería y Magisterio y en las de Turismo Enfermería y la Politécnica de Ávila.

ENTRE ZAMORA Y SALAMANCA SE CAPTARON MÁS DE CIENTO DONANTES DE ORGANOS



Un grupo de voluntarios en la mesa de información sobre donación que se instaló en la Universidad de Salamanca